

**L'AMOUR LIBERE LE VIVANT DE SON EGO**  
**Marie-Louise von Franz**  
**Projection et Recollection en psychologie jungienne**  
**Page 140**

L'amour est un facteur si fatidique dans la vie de tout être humain parce que, plus que toute autre chose, il a le pouvoir de libérer le vivant de sa conscience liée à l'ego ; il nous apporte un soupçon d'un arrivé transcendantal, ce qui nous permet d'assister à un jeu divin de l'union de Shiva et Shakti, dieu et déesse, au-delà de la banalité de cette vie terrestre.

C'est un mystère qu'aucun être humain n'a pénétré jusqu'à présent mais qui est en même temps le but de la vie, né de nouveau en chacun de nous.

Tout ce que nous pouvons dire, c'est que cela fait partie d'un processus d'individualisation réciproque, de prise de conscience et d'ensemble dans la rencontre.

- C'est bon.